

Añadir Comentario Tamaño de letra » Aumentar / Reducir

Compartir » Tweet Compartir

Provincia 22/12/2009

Laguna de Duero

## Aprome ya atiende a 28 menores en el punto de encuentro de Laguna

César Antón, consejero de Familia, presidió la inauguración de este centro de la Asociación para la Protección del Menor en los Procesos de Separación de sus Progenitores (Aprome)

Ó. ÁLVAREZ

El punto de encuentro familiar de Laguna de Duero gestionado por la asociación Aprome ya funciona a pleno rendimiento. Las instalaciones, ubicadas en una vivienda de la calle Caballeros, en plena Plaza Mayor, abrieron por primera el 30 de octubre, y desde entonces 28 menores de 18 familias pasan periódicamente por este punto de encuentro familiar para ver a su padre o madre.

César Antón, consejero de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta de Castilla y León inauguró ayer oficialmente este punto de encuentro familiar recordando el objetivo de este tipo de centros: evitar que los niños no puedan ver a su padre o madre por un divorcio mal avenido o una relación de pareja tormentosa. Junto a él, visitaron las instalaciones, entre otros, el subdelegado del Gobierno en Valladolid, Cecilio Vadillo; el delegado territorial de la Junta, Mariano Gredilla; y la presidenta de Aprome, Maria Luisa Sacristán.

Localizado en una vivienda en alquiler acondicionada para este servicio, el punto de encuentro familiar cuenta con varias salas en las que los niños pueden compartir tiempo con cada progenitor por separado, o en el que jugar mientras llega el padre o madre, para cumplir con los regímenes de visitas decretados por los juzgados de familia. Además, cuenta con dos trabajadoras, más otra de apoyo, especializadas en el tipo de conflictos que pueden surgir entre los familiares del menor. Este punto de encuentro familiar es el cuarto implantado por Asociación para la Protección del Menor en los Procesos de Separación de sus Progenitores (Aprome) en la provincia vallisoletana, ya que contaba con dos en la capital y otro en Medina del Campo. En total, son dieciséis en Castilla y León, «en todas las capitales de provincia y localidades de más de 20.000 habitantes, un objetivo que queríamos cumplir en esta legislatura», enfatizaba ayer el consejero tras recordar la subvención de 1,14 millones de euros concedida este año a la asociación para la gestión de este tipo de instalaciones. César Antón también anunció durante la visita a las instalaciones la elaboración de un nuevo decreto que regule la red de puntos de encuentro, texto que se aprobaría el próximo año.



César Antón (izq.), junto a otras autoridades, durante la visita al Punto de Encuentro Familiar de Laguna.

Ó. ÁLVAREZ

Las más leídas

En Imágenes



DÍA DE LA PAZ EN EL COLEGIO SAN AGUSTÍN

+ Galerías

Publicidad

CASTILLA Y LEÓN  
TUS IDEAS COBRAN VIDA

Cámara Valladolid

canales

no lo dejes escapar  
sorteo de un viaje a New York

pisos valladolid  
busca piso en valladolid  
idealista.com

Más videos

Publicidad

Canales



Humor Gráfico



Especiales



BlogsDV

Citius, Altius, Blogius  
Deportes en el diadevalladolid.com

0 comentarios

Haz tu comentario

\*Nombre:  Comentario:

\*Email:

Web:

\*Introduce el texto que aparece en la imagen:  G G H J Z

Acepto el aviso legal

Enviar Comentario

\*Campos Obligatorios

- Los comentarios reflejan las opiniones de los lectores, no de diavalladolid.es
- No se aceptarán comentarios que puedan ser considerados difamatorios, injuriantes o contrarios a las leyes españolas
- No se aceptarán comentarios con contenido racista, sexista, homófobo o que puedan interpretarse como un ataque hacia cualquier colectivo o minoría por su nacionalidad, el sexo, la religión, la edad o cualquier tipo de discapacidad física o mental.
- Los comentarios no podrán incluir amenazas, insultos, ni ataques personales a otros participantes.
- diavalladolid.es se reserva el derecho a eliminar cualquier comentario considerado fuera de tema.

Videos

Cine2 Cine2 Entretenimiento España España



La colección de Elisabeth Taylor a subasta



Clint Eastwood para rato



Leno a Michelle Obama: 'No como manzanas desde 1984'



Urkullu y Rajoy, dos horas de reunión en La Moncloa



El TS desestima la nulidad y retoma el juicio a Garzón

### Curiosidades



Los mejores anuncios de la Super Bowl de este año

### Curiosidades



Difícil jugar contra este tipo

### Curiosidades



Un ciclón de ovejas

### Futbol



Mucho frío en el entrenamiento del Real Madrid

### Futbol



La mejor jugadora del mundo elogia a Messi

## Más Noticias

### España

[«Soy el secretario general de todos y empieza el momento de la unidad»](#) 05/02/2012

[Un veterano fondista con espíritu de cambio](#) 05/02/2012

[El socialismo elige a Rubalcaba](#) 05/02/2012

[Rubalcaba, elegido nuevo Secretario General del PSOE](#) 04/02/2012

[Facebook y Twitter, más adictivos que el alcohol y el tabaco](#) 04/02/2012

### Mundo

[Siria, contra las cuerdas](#) 05/02/2012

[Viernes de sangre en Egipto](#) 04/02/2012

[La tragedia en Port Said enciende otra mecha de violencia en Egipto](#) 03/02/2012

### Deportes

[Victoria fácil ante Ucrania](#) 05/02/2012

[Marta Domínguez participará en el Cross Ciudad de Valladolid](#) 05/02/2012

[El líder mantiene su dominio](#) 05/02/2012

[El Barça gana con apuros](#) 05/02/2012

[El Madrid defiende su ventaja](#) 04/02/2012

## Las más leídas

[Valladolid, con un 83.5%, es la provincia con más crecimiento de quiebras de empresas en 2011 sin concurso de acreedores](#)

[¿Es una generación perdida?](#)

[Marta Domínguez participará en el Cross Ciudad de Valladolid](#)

[«Estamos construyendo una ciencia de la chapuza»](#)

[Un veterano fondista con espíritu de cambio](#)

[«Soy el secretario general de todos y empieza el momento de la unidad»](#)

[El temor a lo desconocido](#)

[Victoria fácil ante Ucrania](#)

[El socialismo elige a Rubalcaba](#)

[Siria, contra las cuerdas](#)



[Publicidad](#) - [El Equipo](#) - [Aviso Legal](#)

Se recomienda una resolución de pantalla de 1024x768 en versiones actualizadas de los navegadores más habituales para la correcta carga de la web. El Día de Valladolid digital se basa en el Sistema de Gestión de Contenido **Perséfone (SGC/CMS)** desarrollado por [Ceres Comunicación Gráfica](#)

### OTRAS WEBS DEL GRUPO PROMECAL

Grupo Promecal | La Tribuna de Albacete | Diario de Ávila | Diario de Burgos | La Tribuna de Ciudad Real | Diario Palentino | La Tribuna de Talavera  
La Tribuna de Toledo | El Día de Valladolid | Agencia Ical | Canal 6 Navarra | Ceres C.G. | DB Taller de Impresión | Grupo Ocasión | Ical News | Revista Osaca | SPC | Vive!Radio